

エンジョイウィンターキャンプ

平成30年12月15日(土)～12月16日(日)

参加者 小学3年生～小学6年生 34名

はじめのつどい・レクリエーション



はじめのつどいでは、「仲間と協力して楽しもう！」という目標を確かめた後、レクリエーションを通してはじめて会った仲間と交流を深めました。レクリエーションを終えるころにはお互い声を掛け合い、笑顔になっていました。

エンジョイハンティングゲーム

エンジョイハンティングゲームでは食材獲得のために6つの課題を仲間と協力してクリアしました！難しくても仲間と協力すれば楽しくなることを学びました。初めて挑戦する「スラックライン」や「グランドゴルフ」などでは仲間を信頼しあったり、掛け声や応援の音がたくさん響きわたったりしていました。



エンジョイクッキング



エンジョイハンティングゲームで獲得した食材を使い、カレーを作りました。自分の係以外の手伝いなどをし、仲間と協力してカレーを作りました！ひとりひとりが仲間のことを考え行動することで片付けも早く終わりました。

エンジョイクラフト

エンジョイクラフトでもエンジョイハンティングゲームで拾ったり、獲得したりした自然物や木材を使って、玄海フォトスタンドを作りました。ボンドや油性ペンなど少ない道具も譲り合いながら使用し、仲間を思いやる姿が高まっていました。



もちつき



冬といえば…「もちつき」です！
おもちをつくタイミングやこねるタイミングなど仲間と息を合わせて協力してつくことができました。初めての経験の中でおいしいおもちをみんなで食べることができました！
杵を使うときに危なくないようにしようという声かけや、おもちをつくときに「1.2.3！」といった声かけなど仲間と協力している姿がみられました。

食パンにハムとチーズをのせて、お好みでケチャップやマヨネーズをつけました。アルミホイルに包み、空の牛乳パックにいれて、燃やすとおいしいホットサンドのできあがりです！自分たちで作ったホットサンドを仲間と食べる時間はとても楽しい時間になりました。

アルミDEホットサンド



おわりのつどい

おわりのつどいではグループから1人ずつエンジョイウィンターキャンプについて感想を発表しました。

- ・つらいことや難しいことも仲間と協力することで楽しむことができました。
 - ・みんなでついたおもちやカレーなどいつもよりおいしく感じました。
- など、さまざまな感想がありました。

「仲間と協力して楽しもう！」という目標をみなさんは達成できたと思います。この気持ちを忘れないでください！また「玄海の家」に来てください！

